



## Le primat de l'Église orthodoxe de Chypre : L'essentiel, à présent, est que l'Orthodoxie ne se divise pas



Le primat de l'Église de Chypre a pris ses distances avec une déclaration du ministère ukrainien des Affaires étrangères selon lequel il aurait assuré de son soutien « l'église autocéphale » de ce pays lors de sa rencontre avec l'ambassadeur d'Ukraine, le 9 janvier 2019.

Dans un commentaire donné à l'agence d'informations grecque « Romfea », Sa Béatitude l'archevêque de la Nouvelle Justinienne et de tout Chypre Chrysostome II a qualifié ces affirmations de mensongères, et remarqué que l'essentiel, à présent, n'était pas l'autocéphalie, mais « qu'il n'y ait pas de division dans l'Orthodoxie ». Quant à l'autocéphalie, à l'heure actuelle, il constate que « le peuple ukrainien ne s'est pas déclaré en sa faveur ».

Sa Béatitude a aussi souligné qu'on lui avait proposé de recevoir le « métropolite » Épiphane, chef de la nouvelle « Église orthodoxe en Ukraine », ce qu'il avait catégoriquement refusé, soulignant qu'il ne le commémorait pas à la Liturgie et ne le commémorerait jamais.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/46775/>